
Navas considera un privilegio
disputar la final de la Champions

Madrid, 24 may (RHC) El costarricense Keylor Navas, portero del Real Madrid, consideró hoy un
privilegio disputar la final de la Liga de Campeones del fútbol europeo ante el Atlético de Madrid el
sábado.

"Para mí el verano es pasado, ya pasé página. Desde que empezó la Champions este es mi sueño, un
sueño hecho realidad. Desde que era pequeño me imaginaba poder jugar estos partidos. Es un privilegio
estar en este club y ganar finales", afirmó Navas a la prensa.

Mucho cambió la vida para el meta, quien en agosto no abandonó el equipo madridista por una simple
cuestión burocrática.
Navas apeló a cuestiones casi espirituales para poder conquistar el título.

"Hay que tener fe en que vamos a ganar. Por eso trabajamos, con humildad y ganas. Lo que pase sólo
Dios lo sabe. Respetamos al Atlético, pero tenemos cosas para poder ganar. Los partidos difíciles son
así", explicó.

Tantó él como el esloveno Jan Oblak protagonizarán en Milán un gran duelo bajo los arcos.



"Me siento muy tranquilo, muy satisfecho por estar aquí. Para poder jugar un partido se necesitan
porteros y hay que estar preparados de la mejor manera. Tenemos una gran responsabilidad", consideró.

Igualmente, descartó que la presión vaya a afectar el rendimiento de su equipo.

"A nosotros nos importa seguir trabajando como equipo, estar contentos y tranquilos, trabajar con
seriedad", resumió.

Por su parte, el capitán del Real Madrid, Sergio Ramos, aseguró que en su equipo no hay espíritu de
revancha para la final del sábado.

"Siempre que juego con el Atlético o el Barça son partidos especiales, y más en una final. Ellos que lo
afronten como quieran, por nuestra parte no hay revancha. Vamos a competir como estamos
acostumbrados", manifestó Ramos.

El central recordó la final de hace dos años, cuando marcó el gol del empate en el descuento y propició
una prórroga en la que el conjunto blanco triunfó finalmente por 4-1 ante el Atlético.

"No ha habido muchos cambios en el equipo, siempre y cuando no entremos en el tema entrenador. Los
jugadores somos los mismos y podemos jugar otra final en dos años. Haber contribuido con ese gol es
muy emotivo", aseveró.

Sin embargo, Ramos no quiso personalizar en sí mismo el éxito de aquella Liga de Campeones.

"Fue mi gol, pero también el espíritu del Madrid, del escudo. Luchar hasta el final. Me quedo con ese
balón cuando lo saca Modric y después cuando Iker (Casillas) levanta la Champions", subrayó.

Sobre el estado físico, Ramos declaró que "en la final da un poco igual, la vas a afrontar siempre con
mentalidad positiva".

El defensor auguró una final parecida a la de hace dos años.

"Tenemos casi el mismo grupo, hay jugadores con experiencia. A los que menos llevan los arropamos,
les decimos que es un partido diferente, pero que lo afronten con tranquilidad", observó.

Por último, aseguró que el portugués Cristiano Ronaldo podrá estar en la final a pesar de retirarse del
entrenamiento con un golpe: "No ha sido grave, contamos con él".

(Tomado de Prensa Latina)
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